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ÉDITO 

Chers(es) Dunièrois(es), 

L’été est là, et avec lui ce moment 
privilégié où notre commune 
s’anime avec ses festivités.
Dans ce bulletin, vous retrouverez 
une rétrospective du mandat. Elle 
retrace les principales actions 
menées au cours de ces six 
dernières années. Ce n’est pas 
une simple rétrospective, mais le 
témoignage d’un engagement 
à vos côtés, pour améliorer le 
quotidien, répondre aux besoins 
et préparer l’avenir de notre 
village et ce, malgré les aléas qui 
ne nous ont pas épargnés.

L’ambiance estivale s’installe avec ses 
animations qui ont déjà débuté pour 
le plaisir de toutes les générations. 
Moments festifs, culturels ou simple-
ment conviviaux… Ces rendez-vous 
font vivre notre village et renforcent ce 
lien si précieux entre les habitants. Un 
grand merci aux bénévoles de rendre 
cela possible !
Côté cadre de vie, deux chantiers 
vont marquer les semaines à venir. 
D’abord, les travaux d’enfouissement 
des containers à ordures ménagères 
route de Vernoux, pensés pour plus 
de propreté et de discrétion ; ensuite, 
le remplacement des luminaires sur 
la route de Vernoux, avec un double 
objectif : améliorer la sécurité et réduire 
la consommation énergétique, grâce 
à un éclairage moderne et adapté.
Merci à vous toutes et tous pour votre 
confiance, votre participation et votre 
attachement à notre commune.
Je vous souhaite un très bel été, fait 
de bons moments, de sérénité et de 
découvertes à Dunière ou ailleurs. 
Profitez-bien !

Gérard BROSSE, 
Maire de Dunière sur Eyrieux



3

DES ABEILLES À DUNIÈRE
Dunière-sur-Eyrieux accueille cinq ruches en 
partenariat avec ABEILLES ENVIRONNEMENT 
et franchit ainsi une nouvelle étape dans son 
engagement en faveur de l’environnement. 
Depuis le mardi 24 juin, cinq ruches sont 
installées sur le territoire communal, dans le 
cadre d’un projet écologique et pédagogique 
ambitieux.
Soigneusement décorées aux couleurs de la 
commune, ces ruches symbolisent l’harmonie 
entre nature et identité locale. Elles devraient 
produire jusqu’à 10 kilos de miel (par ruche) et 
par an. Ce  miel de qualité sera conditionné 
dans des bocaux arborant aussi les couleurs de 
Dunière-sur-Eyrieux.
Mais au-delà de la production apicole, ce projet 
vise à sensibiliser petits et grands à l’importance 
des abeilles dans la préservation de la 
biodiversité. Des activités pédagogiques seront 
organisées notamment auprès des jeunes, pour 
faire découvrir aux enfants le monde fascinant 
de ces insectes pollinisateurs.
Avec cette initiative, la commune de Dunière-
sur-Eyrieux souhaite allier développement 
durable, sensibilisation environnementale et 
valorisation du territoire... Un exemple concret 
d’une démarche écologique à l’échelle locale.

MODIFICATION POUR
LE PROCHAIN SCRUTIN

A l’approche des prochaines élections 
municipales, il est important de vous informer d’un 
changement significatif qui concerne directement 
notre commune. 
En effet, à partir du prochain scrutin, le mode 
de vote pour les communes de moins de 1000 
habitants comme Dunière-sur-Eyrieux évolue. 
Ce changement issu d’une réforme récente, vise 
à renforcer la clarté démocratique et à mieux 
encadrer le déroulement des élections locales. 
Désormais, les élections municipales dans notre 
commune se dérouleront au scrutin de liste et non 
au scrutin plurinominal. Cela signifie que vous ne 
pourrez plus panacher librement les noms sur 
votre bulletin (rayer ou ajouter des candidats), 
comme c’était le cas jusqu’à présent. Il faudra 
désormais voter pour une liste complète, sans 
modification.
Autre nouveauté importante : la parité femmes-
hommes devient obligatoire dans la composition 
des listes. Cette mesure permettra une meilleure 
représentation de chacun au sein du conseil 
municipal. Ces changements marquent une 
nouvelle étape dans la vie démocratique locale. 
Ils impliquent pour chacun de bien comprendre 
les nouvelles règles du jeu électoral et, pour 
celles et ceux qui souhaiteraient s’engager, de se 
préparer en conséquence.
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RÉTROSPECTIVE DES ACTIONS 
MENÉES AU SERVICE DE
LA COMMUNE

A l’approche de la fin du mandat municipal 
2020-2026, cet article propose une présentation 
synthétique des principales actions réalisées au 
cours des six dernières années. Ces projets ont été 
conduits dans un contexte marqué par plusieurs 
évolutions imprévues, tant locales que nationales, 
et ont nécessité des ajustements réguliers pour 
répondre aux besoins des administrés. Ce 
bilan ne vise pas à l’exhaustivité, mais à rendre 
compte des initiatives entreprises dans différents 
domaines : cadre de vie, petite enfance, soutien 
à l’économie locale, vie associative ou encore 
aménagements structurants. L’ensemble des 
réalisations présentées a pour objectif constant 
d’améliorer la qualité de vie dans la commune.

 QUALITÉ DE VIE ET CADRE COMMUNAL
Des actions ont été menées pour entretenir et 
valoriser les espaces publics dont un fleurissement 
régulier, contribuant à un environnement 
agréable et un entretien des voiries pour améliorer 
la sécurité.

 PETITE ENFANCE : CRÉATION D’UNE MAISON 
D’ASSISTANT(E)S MATERNEL(LE)S (MAM)
A la suite de la fermeture malheureuse de l’école 
de Dunière, une MAM a été ouverte pour répondre 
aux besoins en matière d’accueil des jeunes 
enfants. Ce service contribue aujourd’hui à l’offre 
d’accueil localement disponible pour les familles. 
En septembre 2025, 12 enfants seront accueillis et 
3 assistantes maternelles occuperont les locaux.

 ÉCONOMIE LOCALE ET AMÉNAGEMENTS
Plusieurs mesures ont été prises pour renforcer 
l’activité économique de proximité : soutien à 
l’installation de nouveaux commerces ; ouverture 
prévue d’un restaurant en septembre en lieu et 
place de la boulangerie ; création d’un parking 
central pour améliorer l’accès aux commerces et 
donner la possibilité aux riverains de se garer ; 
réalisation d’un parking aux Riailles, utile tant pour 
les habitants que pour les touristes.

 JEUNESSE ET LOISIRS
Une aire de jeux, accessible à tous, a été installée 
afin de favoriser les temps de loisirs partagés, 
des tables de pique-nique sont également à 
disposition.

 RÉNOVATION DE LA SALLE DES FÊTES
La salle des fêtes a fait l’objet d’une rénovation 
pour la rendre plus fonctionnelle et mieux adaptée 
aux usages associatifs, familiaux et municipaux.

 PROJETS SENIORS : UNE ORIENTATION 
RÉAJUSTÉE
Le projet initial d’implantation de l’EHPAD des 
Mûriers n’a pas pu aboutir, en raison de contraintes 
extérieures à la commune. Un nouveau projet 
est à l’étude, visant à proposer à terme une 
solution d’accueil adaptée aux besoins des aînés 
autonomes.

En conclusion, le mandat a été marqué par la mise 
en œuvre de projets concrets, dans un contexte 
parfois contraint. La commune poursuit ses efforts 
pour répondre aux besoins de la population, 
dans une démarche d’adaptation continue et de 
valorisation du cadre de vie. 
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TROIS ÉLUS DUNIÈROIS EN SELLE SUR L’ARDÉCHOISE
Pour la deuxième année consécutive, le maire Gérard BROSSE, son premier 
adjoint Joël CANOSI et le conseiller municipal Cyrille FANGET ont participé 
à l’ARDÉCHOISE, l’une des cyclo-sportives les plus emblématiques de 
France. Après avoir relevé le défi l’an passé sur trois jours, les élus se 
sont lancés, cette fois ci, sur le redoutable circuit des Gorges Pas du Loup, 
563 km, 9 135 mètres de dénivelé positif et 28 cols, en seulement quatre 
jours. Ils ont en tête pour l’année prochaine de participer à la Méridionale, 
le circuit le plus difficile de l’ARDÉCHOISE : 625 km, 11 395 mètres de 
dénivelé et 32 cols. Bien entraînés, ils ont abordé cette nouvelle édition 
avec enthousiasme. Leur participation s’inscrit aussi dans la préparation 
aux championnats de France des élus, prévus en septembre à Vic-La-
Gardiole dans l’Hérault. En attendant, quelques ascensions alpestres 
viendront compléter leur programme d’entraînement estival. Une belle 
aventure humaine et sportive !

CÉRÉMONIE DU 8 MAI
Le 8 mai 2025, à 9h30, la commune a commémoré, avec solennité, la 
victoire du 8 mai 1945. Nous remercions chaleureusement les anciens 
combattants de l’UFAC présents, véritables gardiens de la mémoire, dont 
la présence rappelle avec force, le prix de la liberté. Leur engagement 
et leur témoignage sont essentiels pour que les générations futures 
n’oublient pas. Un grand MERCI également à nos sapeurs-pompiers de 
Saint-Sauveur-de-Montagut, fidèles au rendez-vous et qui incarnent le 
courage et le dévouement au quotidien, enfin, merci à toutes celles et 
ceux qui ont participé à cette cérémonie du souvenir.

NAISSANCE
Un joli rayon de soleil est venu illuminer le mois de mai : Agathe a pointé 
le bout de son nez le 17 mai 2025 ! Toutes nos félicitations à ses parents, 
Marie (qui est assistante maternelle à la MAM) et Valentin. Ils nous ont 
donné leur accord pour partager cette heureuse nouvelle. Nous leur 
adressons nos vœux de bonheur et beaucoup de douceur dans cette 
nouvelle aventure à trois.
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Le 

UNE COMMUNE FLEURIE
C’est reparti pour une nouvelle saison et comme 
chaque année, la commune se mobilise pour 
fleurir le village et lui offrir un cadre de vie 
agréable, coloré et accueillant.
Massifs, jardinières, entrées du village... Les 
espaces verts retrouvent peu à peu leurs 
couleurs printanières. Afin de préserver nos 
ressources, les plantations sont réalisées avec 
des espèces peu consommatrices d’eau, 
adaptées au climat. Ce choix permet d’allier 
esthétisme et respect de l’environnement, 
tout en réduisant l’entretien nécessaire. Merci 
à Claude et Franck pour leur travail et leur 
engagement. Nous espérons que chacun 
prendra plaisir à redécouvrir le village sous 
son plus beau jour !

ACCUEIL DES NOUVEAUX ARRIVANTS

UN MOMENT DE CONVIVIALITÉ ET DE PARTAGE
DANS NOTRE COMMUNE

Samedi 21 juin 2025, le maire Gérard BROSSE, adjoints et 
élus ont accueilli les nouveaux habitants de la commune 
à l’occasion d’une rencontre organisée à la salle des fêtes.
Ce moment convivial a permis de souhaiter officiellement 
la bienvenue à celles et ceux qui ont récemment choisi 
de s’installer dans notre village. Dans son allocution, 
le maire a retracé les grandes lignes de l’histoire de la 
commune, tout en présentant ce que la commune a 
fait au cours de ces 10 dernières années, notamment la 
création de la Maison d’Assistant(e)s Maternel(le)s suite 
à la fermeture forcée de l’école, cette maison devenue 
aujourd’hui incontournable dans la commune. Les 
activités associatives ont également été présentées, ainsi 
que les projets en cours et à venir. 
Le maire a expliqué que « cet accueil est l’occasion 
de créer du lien, de faciliter l’intégration dans la vie 
communale et de rappeler que notre village est un lieu de 
vie, de solidarité et de dynamisme, puisqu’un commerce 
de restauration devrait voir le jour le 1er septembre à la 
place de l’ancienne boulangerie ».
Les échanges se sont poursuivis en toute convivialité, 
favorisant le dialogue entre élus et habitants. Cette 
initiative, désormais inscrite depuis 2012, fait partie des 
traditions locales. Elle est l’expression de la volonté 
de la municipalité de renforcer le lien social et de faire 
vivre pleinement l’esprit de proximité qui caractérise la 
commune.
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UNE SOIRÉE PORCELET FARCI 
TRÈS RÉUSSIE !
Quel succès pour notre traditionnelle soirée 
porcelet farci ! Vous étiez 184 convives 
réunis dans la bonne humeur pour partager 
ce moment de convivialité… Nous avons 
malheureusement dû refuser du monde, 
preuve de l’engouement pour cet évènement 
désormais incontournable.  Un grand merci 
à NO NAME ORCHESTRA pour l’animation 
musicale (lors de l’apéritif) qui a parfaitement 
lancé la soirée dans une ambiance festive et 
détendue. La soirée s’est poursuivie avec le 
magnifique spectacle musical de FBA SOLO  
qui a conquis tout le monde. Surtout, un 
immense merci à tous les bénévoles ! Leur 
engagement, leur énergie et leur sourire font 
toute la différence. Sans eux, rien de tout 
cela ne serait possible. Rendez-vous l’année 
prochaine pour une nouvelle édition que 
nous espérons encore plus belle !

AVEC LE CADE
Ambiance conviviale 
et bonne humeur  
samedi 24 mai 2025 
pour les finales du 
tournoi de pétanque 
organisées par le 
CADE. Rendez-vous 
l’année prochaine 
pour la remise en jeu du trophée ! Beau 
succès également pour le repas aïoli et la 
soirée musicale qui ont affiché complet.

ANCIENS COMBATTANTS

EXTRAITS DU PROCÈS VERBAL
DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Dimanche 27 avril 2025 s’est tenue l’assemblée générale 
de l’association des anciens combattants de Saint-
Fortunat-sur-Eyrieux, Dunière-sur-Eyrieux et Saint-Vincent-
de-Durfort. L’assemblée a observé une minute de silence 
en mémoire des disparus. Après délibération le montant 
de la cotisation annuelle est fixé à 25 euros. Le président a 
rappelé la possibilité pour les ayants droits d’obtenir des 
soutiens auprès de l’ONAC.  L’assemblée félicite Michel 
MERLE pour l’obtention de la Carte du Combattant. Suite à 
proposition de l’association, l’intéressé donne son accord 
pour une remise de la Croix du combattant lors de la 
cérémonie du 11 novembre à Dunière-sur-Eyrieux.
Roger CHAMPELOVIER ayant émis le souhait de quitter 
ses fonctions de trésorier, l’assemblée prend acte de sa 
démission ce 27 avril 2025 et met au vote la candidature 
de Rémi ALLIROL. Ce dernier est élu à l’unanimité. Roger 
CHAMPELOVIER garde la capacité de gérer les transactions 
courantes jusqu’à régularisation auprès des organismes 
bancaires. Roger CHAMPELOVIER demande l’intégration 
de Pascal NEBOIS en tant que porte-drapeau de 
l’association. La proposition est approuvée à l’unanimité.
L’assemblée propose la tenue d’un repas de cohésion 
à l’issue des cérémonies du 8 mai. Le bureau se charge 
de l’organisation, une participation sera demandée aux 
participants. Le président rappelle que l’AG de l’UFAC se 
tient le même jour et que les timbres ne nous sont pas 
encore parvenus. Leur distribution se fera à réception. Le 
Président remercie Valentin ZAJAC pour sa disponibilité 
et la gentillesse qu’il met à répondre aux demandes, M. 
le Maire de Dunière-sur-Eyrieux et l’ensemble de son 
conseil municipal pour l’organisation des cérémonies 
mémorielles et le prêt en urgence de la salle des fêtes, 
Mme la Maire de Saint-Vincent-de-Durfort et son conseil 
municipal pour son accueil lors des cérémonies du 11 
Novembre, M. le Maire de Saint-Fortunat-sur-Eyrieux et 
son conseil municipal pour l’organisation des cérémonies 
mémorielles. Le Président rappelle la composition 
du Bureau à compter de ce jour : Président, Étienne 
BOURNAC ; Vice-Président, René ALLIBERT ; Trésorier, 
Rémi ALLIROL ; Vice-trésorière, Rolande GENTHIAL.
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OUVERTURE DU NOUVEAU 
MOULINAGE DE L’EYRIEUX ! 
Suite à la visite au printemps des étudiants de 
l’École Supérieure d’Architecture de Nantes et 

des élèves ingénieurs de l’École des Mines d’Alès, une 
présentation de leurs travaux a eu lieu le 13 juin 2025 
au NOUVEAU MOULINAGE DE L’EYRIEUX, en partenariat 
avec le Parc Naturel Régional des Monts d’Ardèche et 
en présence de Marie GUIRAUD du PNR Architecture et 
Paysages et de Patrick MARCOUX, adjoint à la commune 
de Dunière-sur-Eyrieux. L’exposition de leurs travaux 
est présentée tout l’été au moulinage. En soirée, le 
spectacle «  À la Bon’heur », un cabaret détonnant avec 
4 chanteuses impertinentes, a conclu la journée, avec 
un repas autour d’un aïoli organisé par le collectif LES 
BOBINES.

Des stagiaires du Parc Naturel Régional des Monts 
d’Ardèche (Hélène BASTIER et Méloé VINCENT) proposent 
des ateliers nature gratuits et tout public (à partir de 8 
ans) : « Partir à la découverte des arbres » les mercredis 
9/07, 23/07 et 30/07 (de 9h à 11h) et « Découvrir les 
libellules et leur habitat » les mardis 22/07 et 29/07 (de 
9h à 11h). - Inscriptions : animationsNME@gmail.com
La suite de cette saison d’été s’organise avec l’ouverture 
du moulinage à tous et toutes et avec la mise en place 
d’un petit espace camping et d’une guinguette, ouverts 
tous les jours de l’été. La guinguette devient le lieu de 
rendez-vous convivial du site, avec une restauration 
légère et savoureuse, à base de produits frais, locaux 
et de saison : tartines gourmandes, assiettes apéro, 
salades, glaces artisanales, jus de fruits, bières et vins 
du coin… La guinguette est ouverte en juillet et août, du 
lundi au jeudi, de 15h à 21h, et du vendredi au dimanche 
de 10h à 21h.
Les portes du moulinage seront ouvertes à toutes et 
tous de 10h à 21h, afin de permettre l’accès aux berges 
de l’Eyrieux, d’échanger sur les avancées du projet de 
reconversion du moulinage et de co-construire ensemble 
les idées de demain.

Au programme des événements à venir :
En juillet : le 7, ouverture du camping ; le 12 : ouverture 
et inauguration de la guinguette de 17h à 23h ; le 14, 

Fête de la Transistance de 17h à 23h et ciné plein air ; le 
22, « Poivre de Cayenne » (théâtre) par la COMPAGNIE 
DE POCHE ; le 23, escapade gourmande ; les 26 et 27, 
Festival Art & Nature (installation artistique participative) 
de 11h à 18h ; le 27, ciné plein air « Waste Land » (2011) à 
22h.
En août : le 3, ciné plein air à 22h ; les 9 et 10, Rencontre 
Tous & Go (Musique & Solidarités) de 18h à 21h ; le 9, ciné 
plein air à 21h30 ; le 17 août : ciné plein air à 21h30 ; les 
22, 23 et 24, Les Nuits Filantes (ateliers de découverte du 
ciel) à 20h et grand buffet ; le 23, ciné plein air à 21h30 ; 
le 31 août : ciné plein air à 21h30
En septembre : le 7, ciné plein air (comédie musicale) à 
21h30 ; le 27, ciné plein air « Empreinte vivante » (2021) à 
21h ; les 27 et 28, l’After du Patrimoine Ateliers découverte 
de la Soie, du Moulinage et des Fileuses
En octobre : les 4 et 5, Fête de la Science ; le 31, clôture de 
saison (journée festive et participative)
Programmation à suivre sur lesbobines.org
Contact et réservations par tél. au 07 67 69 07 61

UNE NOUVELLE VIE POUR 
L’ANCIENNE BOULANGERIE 
Suite à la fermeture de la boulangerie, 
nous avons tout mis en œuvre pour 
redonner vie à ce commerce de notre 

village. Nous sommes heureux de vous annoncer que 
le CAFÉ - RESTAURANT DAME JEANNE ouvrira ses portes 
début septembre 2025 (du lundi au mercredi 7h-17h 
et jeudi-vendredi 7h-23h). Il proposera une cuisine de 
qualité, mettant en valeur les produits bruts et de saison, 
avec une carte alliant tradition française et touches de 
modernité.

En complément, le lieu accueillera une sélection de 
vins et de bières artisanales, ainsi qu’un dépôt de pain 
et de viennoiseries, pour continuer à offrir un service 
de proximité aux habitants. Ce nouvel espace se veut 
à la fois convivial et accessible et nous espérons qu’il 
deviendra un lieu de rencontre et de partage au cœur de 
notre commune, comme peuvent l’être la FROMAGERIE 
MARY et la PIZZERIA KZO.
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CONSEIL MUNICIPAL
DU 3 JUIN 2025 
Le conseil municipal s’est réuni le mardi 3 juin 
avec, à l’ordre du jour, le rappel qu’une procédure 
de modification du PLU a été engagée. Elle fait 
suite à l’objectif de reconversion du Moulinage 
de Wasquehal, utilisé jusqu’à présent comme 
centre de vacances, en lieu d’habitat, de culture 
et de tourisme et qu’il est nécessaire dans ce 
cadre d’adapter le règlement de la zone urbaine 
de loisirs pour permettre des réhabilitations 
conformes à l’esprit patrimonial et maintenir la 
vocation touristique et de loisirs du lieu, tout en 
soutenant un projet d’habitat respectueux de 
l’environnement. L’avis conforme de l’autorité 
environnementale confirme que le projet de 
modification du PLU n’est pas susceptible d’avoir 
des incidences notables sur l’environnement et 
sur la santé humaine et qu’il ne requiert pas la 
réalisation d’une évaluation environnementale.  
Le conseil municipal prend acte de l’avis 
conforme rendu par l’autorité environnementale 
et au vu de cet avis conforme souhaite poursuivre 
la procédure de modification simplifiée. 

Le conseil municipal renouvelle le contrat de 
l’agent de l’agence postale. 

Le conseil municipal a délibéré sur une demande 
de subvention auprès de la CAPCA (Fonds de 
Concours) dans le cadre de l’aménagement de 
l’entrée du village, route de Vernoux. Lors des 
échanges sur cette délibération, les élus ont tenu 
à exprimer leur vive indignation face à l’attitude 
du département concernant trois dossiers de 
subventions déposés. A ce jour, aucun de ces 
dossiers n’a fait l’objet de la moindre réponse, 
ni d’un quelconque soutien financier, malgré 
leur importance pour la commune. Une situation 
jugée inacceptable par l’ensemble des élus sur le 
traitement réservé à leur commune.

AGENDA

SAMEDI 26 JUILLET 2025

Vide-grenier organisé par ENSEMBLE ET 
SOLIDAIRES de 7h à 18h (emplacement 6€)

Restauration rapide - Renseignements 
par tél. au 06 44 87 36 71

SAMEDI 2 AOÛT 2025

Marché nocturne organisé par la 
commission événementielle de la 

commune, à partir de 18h

VENDREDI 8 AOÛT 2025

Brasucade organisée par le CADE - 
Réservations par tél. au 06 73 38 12 82

SAMEDI 13 SEPTEMBRE 2025

Festival de la bière organisé par la 
commission événementielle de la 

commune, à partir de 12h30 - Concert 
des Bog’z et animation avec Nelly Chic 
et Chouette Event - Concert du groupe 

Kindred à 21h -  Animations tout au long 
de la journée
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